

„DORFPLATZ“ KALENDER *Veranstaltungen in Hessental*

Auf Anregung des Kirchengemeinderats und Pfarrerin Christine Marschall der ev. Matthäusgemeinde Hessental haben wir einen Veranstaltungskalender für Hessental aufgelegt. Wie die Initiative hat auch die Kirchengemeinde festgestellt, dass Hessental eine Menge bietet, aber leider keinen Dorfplatz hat. Deshalb haben wir das Label **„DORFPLATZ“ KALENDER** ins Leben gerufen, um auf die Plätze und Veranstaltungen in unserem Stadtteil hinzuweisen und zur Begegnung einzuladen. Auf dem Dorfplatz findet das Leben statt, man trifft sich und erlebt Gemeinschaft.

Die bereits eingegangenen Meldungen finden Sie auf unserer Homepage unter <https://www.initiative-hessental.de/Veranstaltungskalender/>. Parallel wird eine Druckversion erstellt, die sich als Aushang in den uns unterstützenden Geschäften, Lokalitäten und Unternehmen eignet. Bitte geben Sie uns per Mail an WirFuerHessental@posteo.de Bescheid, wenn Sie eine Aushangmöglichkeit haben oder eine solche organisieren können. Sie erhalten von uns entweder die Datei oder einen Ausdruck davon.

Gerne können uns weitere Termine bekannt gegeben werden, die in 2024 für die Öffentlichkeit in Hessental stattfinden sollen. Bitte nutzen Sie dazu unser Formular, laden es aus dem [Internet](#) herunter, füllen es aus, speichern es ab und senden es dann per Mail an uns zurück. Die Aktion wird auch dem Haller Tagblatt bekannt gegeben. Eine Pressemitteilung finden Sie im Anhang zum Newsletter.

Wir wurden auch gefragt, was es mit der Nennung als Unterstützerin oder Unterstützer auf unsere Homepage auf sich hat. Dies führt zu keinen Verpflichtungen, sondern ist Ausdruck dafür, dass Sie hinter unserem Engagement und unseren Zielen stehen. Die Unterstützung beruht auch auf Gegenseitigkeit: Mit der Nennung auf unserer Homepage wird Ihre Homepage, wenn Sie eine haben, bei uns verlinkt und es wird deutlich, wieviel Organisationen, Einrichtungen, Vereine, Geschäfte und Engagement es für Hessental bereits gibt. Lassen Sie uns formlos eine Mail zukommen, wenn Sie das möchten. Die Liste der aktuellen Unterstützer finden Sie über folgenden Link: <https://www.initiative-hessental.de/Wer-unterstuetzt-uns/>

Pressemitteilung

23.03.2024

„DORFPLATZ“ KALENDER Hessental

Auf Anregung des Kirchengemeinderats und Pfarrerin Christine Marschall der ev. Matthäusgemeinde hat die Initiative für ein lebens- und liebenswertes Hessental einen Veranstaltungskalender aufgelegt. Wie die Initiative hat auch die Kirchengemeinde festgestellt, dass Hessental eine Menge bietet, aber leider keinen Dorfplatz hat. Deshalb wurde das Label **„DORFPLATZ“ KALENDER** ins Leben gerufen, um auf die Plätze und Veranstaltungen im Stadtteil hinzuweisen und zur Begegnung einzuladen.

Auf dem Dorfplatz findet das Leben statt, man trifft sich und erlebt Gemeinschaft, meint der Kirchengemeinderat und hat auch bereits Termine annonciert. Ebenso wie die Hessentaler Kindergärten, das Maibaumteam, der Seniorenverband öffentlicher Dienst BW, der Siedler- und Kleingärtnerbund, der Freundeskreis Asyl sowie die Haller Eisenbahnfreunde. Zu finden sind die Termine auf der Homepage der Initiative unter www.initiative-hessental.de/Veranstaltungskalender/ und demnächst auch als Druckversion, die Aushang finden soll in Geschäften, Lokalitäten und Unternehmen, die die Aktion unterstützen.

Hessentaler Vereine, Organisationen und Gruppen, die ihre Termine bekannt machen wollen, finden auf der

Kalenderseite ebenfalls noch ein Formular zum herunterladen, mit dem sie ihre Termine, die für die Öffentlichkeit bestimmt sind, melden können. Es besteht auch die Möglichkeit, Flyer oder Plakate im pdf- oder jpg-Format einzusenden, die dann ebenfalls eingestellt werden können.

Kontakt:

Wolfgang Lang M.A.

Grauwiesenweg 35

74523 Schwäbisch Hall

Fon 0791 2176

Fax 0791 4993766

Mobil 0152 34151637

Mail wolfgang.h.lang@posteo.de